

実現しよう！東京へ直結する鉄道を 国土交通大臣に要望書提出



齊藤国土交通大臣（写真中央）へ要望書を提出

10月3日、木村市長が副会長を務める「地下鉄8号線建設促進並びに誘致期成同盟会（会長野田市長）」と「東京直結鉄道建設・誘致促進連絡協議会（会長野田商工会議所会頭）」が、国土交通大臣に対し、「東京8号線の早期建設並びに延伸誘致に係る要望書」を提出しました。

東京へ直結する鉄道とは？

- 東京8号線（東京メトロ有楽町線）のことで、地下鉄8号線とも言います。
- 有楽町線は、豊洲駅から分岐して、住吉駅までの延伸が決定しています。
- さらに国の答申路線に位置付けられた押上から野田市までの早期延伸の実現、さらには茨城県西南部方面への鉄道誘致の実現を目指しています。



東京直結鉄道(8号線)イメージキャラクター「オットくん」

坂東市に鉄道を呼ぼう！

齊藤鉄夫国土交通大臣に直接面会し、木村市長からは地元への熱意をアピール。茨城県西南部地域への早期延伸と、自然災害が少ない坂東市内での操車場の建設について要望しました。鉄道の実現には、地域が一体となり誘致運動を展開していくことが必要です。これからも皆さんのご理解・ご協力をお願いいたします。

☎企画課 0297(21)2181

大井川県知事に旬の秋レタスをPR



10月26日、木村市長とJA岩井の風見晴夫組合長・園芸部役員の皆さんが大井川県知事を表敬訪問し、旬を迎えた秋レタスのPRを行いました。JA岩井の吉岡総務部長から、おいしいレタスの見分け方や保存方法、おすすめの料理法を紹介。風見組合長は「レタスが主力の産地。茨城にはこれだけおいしいものがある

坂東市のレタス

JA岩井のレタスは県銘柄産地に指定されていて、出荷量は1万4709トン（2022年）と全国トップクラスを誇ります。



おいしいレタスの見分け方

若干軽めで、400gくらいのものがおいしいレタスです



ことを伝えたい。」と話しました。また、木村市長は知事に「ぜひとも市特産の野菜の試食をしてほしい。」とPR。生レタスとオイスターソースで味付けされた蒸しレタスを試食した知事からは「おいしい。自分でも作ってみたい。」とお褒めの言葉をいただきました。市は、今後も市の基幹産業である農業の生産基盤・経営基盤の強化に最善を尽くしながら、ブランド力の強化、知名度アップに向けた取り組みを行っていきます。